

Hoy, en el pleno celebrado en la Cámara Alta

El Senado aprueba la toma en consideración de la Ley Feijóo para que la Audiencia Nacional pueda juzgar causas de narcotráfico y trata de personas

- Miquel Jerez advierte que “mientras el PSOE retira avergonzado sus leyes, el PP aprueba orgulloso” una nueva Ley Feijóo, destinada a “acorrallar la criminalidad organizada”
- Mari Mar Blanco afirma que “el narcotráfico, el fraude, la trata de personas y la organización criminal son un problema nacional y se vence con medios”

29 de mayo de 2024.-

- El Senado da luz verde a la toma en consideración de la Proposición de Ley para que la Audiencia Nacional adquiera competencias para juzgar los delitos de narcotráfico, blanqueo de capitales, trata y tráfico de personas por organizaciones criminales, a pesar del voto en contra del PSOE.
- Esta décima Ley Feijóo que aprobará la Cámara Alta, desde el inicio de la legislatura en agosto, ha sido defendida por los senadores **Mari Mar Blanco y Miquel Jerez** y plantea la modificación de Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial, para “poner al servicio del Estado de derecho una justicia con mayor aptitud para acorrallar a la criminalidad organizada”, según señala el senador por Baleares.
- En el turno de portavoces, Jerez muestra su decepción ante la falta de apoyo de la bancada socialista a esta iniciativa del PP, que recoge las reivindicaciones del Poder Judicial, asociaciones de jueces y fiscales, así como las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad. “Imagino que las instrucciones del líder mandan sobre todas las cosas, incluso sobre las conciencias”, lamenta.
- Advierte que en los últimos días se ha evidenciado que Sánchez está al frente de un Gobierno “frágil, débil y roto” y, mientras el PSOE “retira

avergonzado” del Congreso las leyes que aprueban en el Consejo de Ministros, “nosotros las aprobamos orgullosos en el Senado, reivindicando el papel que nos corresponde como grupo mayoritario”.

- Recalca que el sanchismo “no ha sido capaz de aprobar ninguna ley esta legislatura, más allá de la que aprobarán mañana, la de la amnistía, la inconstitucional”; frente a ello, las diez iniciativas Feijóo, impulsadas desde el Senado, en muchos casos, “con el apoyo de grupos pertenecientes a su frágil mayoría parlamentaria”.
- El senador Jerez pone como ejemplos la ley de rebaja del IVA a las peluquerías, la reforma de la Ley de Derechos de las Personas con Discapacidad o la Ley antiokupación, todas ellas paralizadas en su tramitación en el Congreso. “Tres ejemplos de hasta dónde es capaz de llegar la actitud filibustera y sectaria de quien manda en el Partido Socialista”, apunta.
- En palabras del senador balear, “un comportamiento cargado de mala fe procesal, impidiendo la tramitación de las leyes aprobadas por el Senado, para evitar que se manifieste públicamente la orfandad y debilidad de su liderazgo”, afirma.

UN COMPROMISO DE FEIJÓO

- En los mismos términos se expresa **Mari Mar Blanco**, quien afirma que “frente a la Ley de amnistía, la única que aprobará el Gobierno de Sánchez y cuyo único objetivo es beneficiar a unos pocos en contra de la mayoría, el PP cumple con su palabra y esta iniciativa recoge el compromiso de Alberto Núñez Feijóo con policías y guardias civiles, asociaciones de jueces y fiscales, y todos los españoles, para luchar contra la impunidad, de la que se aprovechan los narcos”, afirma.
- La viceportavoz de Interior explica que la tragedia de Barbate, en la que dos guardias civiles fueron asesinados, “fruto de la irresponsabilidad del ministro Marlaska, al haber desmantelado la unidad OCON-Sur”, evidenció la “desigualdad de condiciones en las que trabajan las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado”.
- Añade que “también puso encima de la mesa” los problemas a los que se enfrentan los juzgados, que demandan más recursos para combatir organizaciones criminales que “siembran el terror” y que propician “un

clima social opresivo e irrespirable” para los representantes del Estado de derecho, capaces de “amenazar a ellos y a sus familias”.

- En este punto, la senadora Blanco incide en que “el narcotráfico, el fraude, la trata de personas y la organización criminal son un problema nacional y se vence con medios: con la mejor respuesta policial pero también con la justicia. No les quepa duda de que el PP no dará ni un paso atrás”.
- En palabras de la dirigente popular, los juzgados de instrucción, sobre todo en el Campo de Gibraltar, “están colapsados por causas de narcotráfico” y destaca que “también la carrera fiscal y judicial vienen demandado ampliar las competencias de la Audiencia Nacional, incluso el Fiscal General se ha mostrado favorable”.
- Se sorprende del voto en contra del PSOE, “teniendo en cuenta que lo que piensa el Fiscal General es lo que piensa el Gobierno de Sánchez”, afirma Blanco, para reclamar “que el Gobierno cumpla”. “No será por falta de recursos-añade-, porque para dar 15.000 millones a los independentistas catalanes y 800 millones para TVE para autobombo, Sánchez no tiene problemas”, ironiza.